

**Die Stadtverordnetenversammlung
der Stadt Hattersheim am Main
XI. Wahlperiode**

Drucksache Nr. 627

**Antrag
der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
betreffend Kindergarten-Container, Weingartenstraße
Außengelände**

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt zu prüfen, inwieweit Gespräche mit dem Team und dem Träger, der EVIM, der KiTa aufgenommen werden können, um gemeinsam zu überlegen, wie das Außengelände für die Kinder attraktiver gestaltet werden kann. Über das Ergebnis ist zu berichten ebenso, wann mit dem Beginn und Fertigstellung der Bauarbeiten für den neuen Kindergarten unter der Leitung der EVIM gerechnet werden kann.

Begründung:

Auch das Außengelände der provisorischen Container-Anlage könnte für die Kinder ansprechender gestaltet sein.

Es bietet unseres Erachtens zu wenig Möglichkeiten für die Kinder bei der großen Hitze im Außenbereich spielen zu können.

Deshalb bitten wir um Prüfung, ob anstelle des auch Hitze aufnehmenden Mulches für das Außengelände, mindestens in Teilbereichen ein anderer Belag z.B. ein Rollrasen verlegt werden kann. Auch sollte die Möglichkeit erörtert werden, eine attraktiveres und schattenspendendes Spiel- und Kletterkombination aus Holz aufzustellen.

Diese könnte dann in die endgültige Einrichtung mit übernommen werden.

Hattersheim, 7. August 2019

Winfried Pohl
für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen